

Aprobadas las fiestas locales para 2008

EL PERIÓDICO

En el último Pleno ordinario, la Corporación Municipal aprobaba por unanimidad las fiestas locales para el año 2008. Así, el próximo año será festivo el 15 de mavo, día de San Isidro, en sustitución del 31 de agosto que en 2008 cae en domingo. Además, se mantiene como siempre la festividad del 25 de agosto, dedicado a la Patrona de la ciudad, la Virgen de las Viñas.

El Pleno pide a la Junta una apuesta decidida por el Hospital

El PSOE se abstiene en la votación de esta moción, presentada por IU y apoyada por el PP, y propone que se pida una reunión con los responsables del Sescam para hablar de ello

EL PERIÓDICO

Con la abstención del Grupo Municipal Socialista, el Pleno del Ayuntamiento de Tomelloso ha aprobado una moción, presentada por el portavoz municipal de Izquierda Unida, Ángel Vela, y apoyada por el equipo de gobierno, en la que se reclama a la Consejería de Sanidad una apuesta "seria y decidida por la total y absoluta puesta en marcha del Hospital de Tomelloso en un plazo inmediato". Se solicita, asimismo, en esta moción que sea modificada la orden de la Consejería de marzo pasado por la que se regula la estructura orgánica, territorial y funcional de los hospitales del Área Mancha Centro, en el sentido de que se compartan los órganos directivos "con el fin de buscar el equilibrio entre los dos hospitales que componen la ci-

Durante la defensa de la moción, Vela afirmó que "el Hospital lleva unos meses funcionando y ya se pueden ver sus carencias". "Desde la apertura del Hospital General de Tomelloso -dice el texto aprobado por IU y PPhemos contemplado el ir y venir de médicos, la apertura de servicios que luego se interrumpen o que se mantienen prácticamente inoperantes (excepciones muy honrosas las hay, como el servicio de neurología, aparato digestivo y alguna más). Hemos observado -continúa la moción aprobada- cómo va y viene, en el mejor de los casos, el material disponible a otros hospitales y se han podido cerciorar, todos los ciudadanos afectados por este hospital, de que la integración, lógica por otro lado, del Hospital de Tomelloso en el Área Mancha Centro está mal diseñada".

En opinión del portavoz socialista, Inocente Andújar, los problemas que presenta el Hospital de Tomelloso son los lógicos de un centro cuando se pone en marcha, más aún cuando se trata de un hospital que, según palabras textuales de Andújar, fue



El portavoz municipal de IU, Ángel Vela, en un momento de la sesión.

"metido con calzador" en la planificación sanitaria y que le cuesta hacerse un hueco. En cualquier caso, habría que comparar, dijo el concejal de la oposición, si los problemas que presenta el centro hospitalario de Tomelloso son distintos de los que están teniendo también en sus inicios otros como los de Almansa o Villarrobledo.

El portavoz del PSOE apuntó que ya desde el inicio se dijo que la apertura de servicios se haría de forma paulatina, "como está ocurriendo".

"Lo que sí es deseable -apuntó Andújar- es que esos plazos se acorten lo máximo posible". El portavoz socialista propuso que el alcalde solicite una entrevista con los responsables del Sescam y que hasta conocer el resultado de esa reunión, la moción quedase sobre la mesa. De no ser así, advirtió Andújar, su grupo se abstendría en la votación, tal y como finalmente hicieron los ediles socialistas.

Por su parte, la portavoz del equipo de gobierno, Carmen Casero, afirmó que el hospital es todo un símbolo de lo que un día consiguió Tomelloso. Por eso, añadió Casero, su mal funcionamiento es "algo que duele a los vecinos, porque forma parte de la historia de la ciudad". Recordó que ya en abril de este año se presentó una moción hablando de la con-

figuración del área sanitaria, configuración con la que el Pleno mostró su desacuerdo. Para Casero, no ha habido una buena planificación por parte de la Consejería que ha abierto el hospital pero no lo ha dotado con los médicos y enfermeras necesarios para su perfecto funcionamiento. Asimismo, la portavoz popular acusó a Andújar de actuar "con tibieza" por su decisión de abstenerse en la votación de la moción.

También el alcalde intervino en este punto del Pleno recordando que se están incumpliendo los plazos pero que no por ello hay que caer en el pesimismo, sino seguir trabajando cada uno desde su responsabilidad.

Andújar: "criticando al Hospital se le hace un flaco favor"

Para los socialistas lanzar críticas contra la lentitud con la que se están abriendo nuevos servicios en el Hospital General de Tomelloso es una actitud desleal con la que se hace un flaco favor al buen funcionamiento del centro hospitalario. En opinión de su portavoz municipal, Inocente Andújar, hay que tener en cuenta que el Hospital está comenzando a andar y se enfrenta a las dificultades lógicas que esta fase inicial tiene. Andújar señala que la puesta en marcha del Hospital va al mismo ritmo que la de los centros de Villarrobledo y Almansa y que la escasez de facultativos no es un problema exclusivo de aquí. Además para Andújar la segregación con respecto a Alcázar sólo traería más problemas dado que es más ventajoso pertenecer a una área sanitaria de mayor población, máxime cuando "el director del Hospital asegura tener plena autonomía de gasto". Por todo ello, Andújar califica como "grave" el hecho de que "desde una institución como es el Ayuntamiento se esté echando por tierra al Hospital de Tomelloso".

Cotillas y Casero: "el Hospital de Tomelloso tiene que funcionar a pleno rendimiento"

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, y la concejala y diputada regional, Carmen Casero, manifestaron que "siete meses después de su apertura, el Hospital de Tomelloso tiene que funcionar a pleno rendimiento". Ambos ofrecieron su colaboración al Sescam para trabajar en la búsqueda de los mejores médicos y especialistas, y para que se modifique la orden que hace posible que el director del área Mancha Centro sea también el director del Hospital de Alcázar. Casero, que ejerce de portavoz del PP en la Comisión de Sanidad de las Cortes Regionales preguntó días atras al consejero, Roberto Sabrido, sobre la situación del Hospital de Tomelloso, y éste le respondió que estaba "a punto". Por otro lado, Cotillas mantuvo un encuentro de trabajo con el director gerente del Hospital de Tomelloso, Enrique Gallego, al que brindó toda la ayuda necesaria, al tiempo en que se interesó por la puesta en marcha de los servicios del centro y por las dificultades aparecidas para cumplir los plazos.